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Безусловно, с середины августа всех волновал вопрос: сможем 
ли мы начать учебный год за школьными партами? Как бы то ни бы-
ло, но дистанционное обучение стало для учеников, их родителей и 
учителей серьёзным испытанием на прочность. И вот, момент исти-
ны настал! Учёбе в школе БЫТЬ! 

1 сентября на торжественной линейке было непривычно мало-
людно: ограничения на проведение массовых мероприятий позво-
лили принять участие в 
торжествах лишь уче-
никам 1 и 11 классов. 
Их родители также 
смогли присутствовать 
на празднике. В 
остальном же всё бы-
ло традиционно: вы-
ступление первокла-
шек (а их в этом году у 
нас 4 класса), добрые 
пожелания, песни и 
подарки от выпускни-
ков 11 класса, слова 
напутствия от гостей и 
много-много цветов! 
Старт новому учебно-
му году дал звонок, 
который подали уче-
ница 1 класса Лабаш-
кина Сэлмэг и выпуск-
ник 11 класса Виктор 
Тетерин. 

 

Будем держать кулачки, чтобы учебный год прошёл в офлайне!!!    

ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА! 
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НАШЕ МНЕНИЕ: 
К каким конструктивным изменениям приведет реализация проекта  

«Школьный медиацентр»?  

 

Здравствуйте, дорогие чи-

татели! 

Школа – это то место, где 

ты делаешь первые самостоя-

тельные шаги, где ты встреча-

ешь своих первых настоящих 

друзей, с которыми пойдешь 

рука об руку 9 или 11 школь-

ных лет, место, где ты впер-

вые знакомишься с такими 

чувствами, как самостоятель-

ность, уверенность в себе, 

ответственность, стыд за не-

сделанное домашнее зада-

ние или несдержанное слово, 

где ты учишься мобильности, 

усидчивости, проявляешь 

инициативу, а самое главное, 

- ищешь себя и свой путь. 

Вы держите в руках пер-

вый выпуск газеты «Первая 

школа» в этом учебном году, 

который, конечно, посвящен 

главным событиям 1 четвер-

ти. 

Надеемся,  что  наша 

«Первая школа» будет настоя-

щим подарком для всех, кому 

неравнодушна судьба нашей 

школы и всё, что в ней проис-

ходит. 

Об основных событиях  

первой четверти читайте да-

лее… 

Руководители медиа -

центра «Первая школа»  

В рамках реализации национального проекта 
«Образование»  в январе 2020 года наша школа приняла участие в 
федеральном конкурсе проектов «Успех каждого ребенка» и выиг-
рала грант на создание школьного медиацентра и робототехники.  

«Школьный медиацентр» — это возможность максимального 
раскрытия творческого потенциала ребенка, проявления себя, по-
пробовать свои силы в разных видах деятельности – от гуманитар-
ной до технической. И, конечно же, показать публично результа-
ты своей рабо-
ты. 

Невозмож-
но игнориро-
вать тот факт, 
что, что наибо-
лее значитель-
ные изменения 
сегодня проис-
ходят именно в 
информацион-
ной области и 
что, благодаря 
широкому рас-
пространению 
средств массо-
вой информа-
ции, мы, под-
ростки постоянно оказываемся под «ударом» множества инфор-
мационных потоков. Время, проводимое нами перед TV или видео, 
по продолжительности уже приближается или превосходит время 
пребывания в школе. Но при этом мы простым нажатием кнопки 
можем выбирать тот или иной информационный поток. 

Нынешняя наша культура, подростковая и молодежная, по-
хожа на калейдоскоп, в котором картинки меняются довольно 
стремительно. А «телом» этого калейдоскопа являются в основном 
средства массовой информации (СМИ), в том числе во всё боль-
шей мере электронные, где в принципе невозможно объективно 
отличать «более главное» от «менее главного». Это и умение вести 
активную оборону от потока средств массовой информации. 
«Активную» — потому что от потока сколько не отгораживайся, 
отгородиться все равно не получится, так что нужно не отгоражи-
ваться, а смело черпать из него, фильтровать и брать по возможно-
сти все, что в нем найдется пусть и не «вечного», но хотя бы 
«разумного, доброго», или, на худой конец, полезного. Иными 
словами, нужно сделать так, чтобы в результате реализации наше-
го проекта человек мог со знанием дела пользоваться окружающи-
ми его СМИ, а не наоборот. 

Юнкоры-члены школьного медиацентра  
«Первая школа»  
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НАШИ БУДНИ  

 

Давайте вместе Землю украшать, 
Сажать сады, цветы сажать повсюду. 

Давайте вместе Землю уважать 
И относиться с нежностью, как к чуду!  

Е. Смирнова 
Все мы знаем: человек - царь природы! Он не только самый сильный, 

но и самый ответственный за все, что его окружает. Каждый ученик – хозя-
ин своей школы, мы тоже знаем. И в том, как она выглядит, чисто ли в ней, 
уютно ли  - это все его заслуга. В ней должно быть уютно, комфортно детям, 
она должна радовать глаз. Поэтому я считаю, что эстетическое восприятие 
окружающей обстановки должно присутствовать всегда. Надо стремиться 
сделать школу красивой, самой лучшей для ребят, чтобы им не хотелось 
возвращаться домой. 

С этой целью был придуман проект-акция «Подари цветок школе», ко-
торый позволит решить сразу несколько  задач от самых глобальных эколо-
гических до маленьких, но не менее важных, таких как сделать красивыми 
и уютными коридоры школы. С чего начать наш проект нам подсказал со-
циальный опрос, который показал, что: 

 -из 550 опрошенных только 323 учащихся знают о том, какие экологические 
проблемы существуют в нашей стране; 
- 227 учащихся считают, что пришло время озеленить коридоры школы. 
       Проблематика проекта заинтересовала учащихся, педагогов, родителей.  
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С 9 по 13 октября в дистанционном режиме состоялся финал Республикан-
ского конкурса «Ученик года Бурятии – 2020», на котором лучшие старше-
классники республики боролись за это звание. В нем приняли участие по-
рядка 27 учеников с разных районов и городов Бурятии. Напомним, конкурс 
посвящен Году памяти и славы и прошел в три этапа. Абсолютным победи-
телем, обладателем Гран-при стала  ученица нашей школы Домбровская 
Дарья. 
Даша с первых дней учебы имеет отличные и хорошие знания по всем пред-
метам. Неоднократно была награждена почетными грамотами за успехи в 
учебе. Активно занимается спортом, вокалом, экологической и волонтер-
ской деятельностью. По словам Даши, ее привлекают предметы гуманитар-
ного и естественнонаучного профиля. 
Вот что она рассказала нам. 
-Даша, почему решила принять участие в данном 
конкурсе и что ожидаете от него? 
- О конкурсе сначала не думала. Этой зимой предложили 

принять участие и, с удовольствием, согласилась. Ведь это отличная возможность 
проявить себя на республиканском уровне, поняла, что это мой шанс получить но-
вый опыт, новые ощущения. Я подумала, что  смогу попробовать свои силы и зна-
ния в чем-то новом. 
-Как ты готовилась? Кто помогал тебе при подготовке к конкурсу? 
-Перед началом конкурса мы с моей̆ группой̆ поддержки приготовили творческую визитку и поставили 
песню и танец, с помощью моих учителей̆ мы так же составили проекты и портфолио.  
-Как проходил сам конкурс?  
-На заочном этапе проверки конкурсных заданий жюри рассматривало электронное портфолио и ин-
тернет-проект «Школьная жизнь в digital-пространстве», представленные ребятами. Дистанционный 
этап проверки конкурсных заданий проходил на платформе ZOOM. В первый день оценивалась твор-
ческая презентация конкурсанта «Я – наследник Великой̆ Победы». Во второй день прошла защита 
проекта «В мире добрых дел». В течение 2-х конкурсных дней все участники показали стремление реа-
лизовать себя в интеллектуальной и творческой деятельности, научных исследованиях, перспективных 
проектах. Все участники конкурса показали свои возможности, таланты, знания, креативность.  
-Кого бы ты хотела поблагодарить за победу в столь серьезном конкурсе? 
-За победу в конкурсе хотелось бы поблагодарить своих одноклассников, с которыми мы показывали 
визитку как на районном, так и на республиканском этапах, родителей, а также весь педагогический 
коллектив нашей школы и администрацию в лице директора Черняна Очировича Цыремпилова, - ска-
зала обладатель Гран-при. 
-Даша, мы гордимся тобой, твоими достижениями, желаем тебе успешно выступить на Всероссийском 
конкурсе «Ученик года»! 
PS. Обладатель Гран-при Республиканского конкурса «Ученик года Бурятии» Дарья Домбровская бу-
дет направлена для участия на Всероссийский этап конкурса, который пройдет в марте 2021 года в Уль-
яновской области.  
ДАЛЬНЕЙШИХ ТЕБЕ УСПЕХОВ И УДАЧИ!  

 
 С обладателем Гран-При разговаривала  

юнкор Евреева Наганзана 

 

 

 

 

ГРАН-ПРИ РЕСПУБЛИКАНСКОГО КОНКУРСА «УЧЕНИК ГОДА– 2020»

С ПОБЕДОЙ НА РЕСПУБЛИКЕ!  
УР-РАА! ПОЗ-ДРАВ-ЛЯ-ЕМ! 
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Профессия учителя является уникальной в своем роде. В наше время это одна из самых нужных, 
но в то же время самых сложных профессий. Мы считаем, что учитель – это даже не профессия, а 
образ жизни. Это способ познания, творчества, общения, самовыражения, а ученики – это едино-
мышленники, доверившие учителю свою судьбу. Ведь учитель жи-
вет тем, что каждый день идет в школу для того, чтобы научить, 
помочь найти себя в этом сложном мире каждому ребенку. Всем 
этим может мудро распорядиться только тот человек, чье призвание 
- НАУЧИТЬ и ВОСПИТАТЬ НАСТОЯЩЕГО ЧЕЛОВЕКА. Мы с 
гордостью можем сказать, что в нашей родной и любимой школе 
очень много таких учителей. И среди них наш любимый учитель – 
учитель истории и обществознания  Надежда Александровна Ба-
тюк, которая заняла 2 место в республиканском этапе Всероссий-
ского конкурса педагогических работников «Воспитать человека – 

2020». 
Творческое состязание проходило с 15 по 16 октября в дистанцион-

ном режиме в два этапа. В течение двух дней на онлайн-площадке 27 
участников из 15 районов республики и г. Улан-Удэ представили творче-
ские проекты, это—«Электронное портфолио», творческое эссе на тему 
«Ценность воспитания детей в условиях глобальных вызовов XXI века», а 
также видеоролик «Лидер воспитания» и другие проекты. Также в ходе 
конкурса участникам были даны кейсы для анализа и решения. Помимо этого, были представлены твор-
ческие презентации каждого конкурсанта. Здесь жюри оценило подачу информации, в том числе про-
блемы и их решения того, как воспитать ребят с правильными жизненными ценностями. 

Пройдя нелегкие испытания,  Надежда Александровна стала Лауреатом II степени! Ей вручен  суве-
нир в виде кристалла с лазерной гравировкой Лауреата, памятные подарки и смартфон XIOMI REDMI. 

Сегодня Надежда Александровна с удовольствием  ответила на наши вопросы. 
-Надежда Александровна, искренне поздравляем Вас с победой! Скажите, пожалуйста, были ли 
Вы нацелены на победу? 
-Я была уверена в себе, потому что была классным руководителем уже в третий раз. Все мои выпускни-
ки и нынешние ребята достойные, успешные молодые люди. Я ими горжусь, вспоминаю какими они 
были и вижу путь какой они прошли, каждый из них. Потому считаю, что могу делиться своим опытом 
в деле воспитания. 
- Что для Вас показалось самым сложным в конкурсе? 
-Сложным был формат. Дистанционное участие вносит свои коррективы. нет обратной связи, не чув-
ствуешь своих коллег, жюри. Не видишь их реакции 
- Какие цели Вы ставили перед собой? Вам как учителю что дал этот конкурс? 
-Этот конкурс- это доказательство для самого учителя, что он по праву занимает свое место, что это 
действительно мое призвание. Неважно в какой школе ты работаешь, в городской, элитной или обычной 
сельской - успешным можно быть везде. Если есть желание, то и возможности всегда найдутся. 
- Кто был рядом с Вами в конкурсные дни? 
-Мне важна была поддержка моих коллег. особенно  коллег-друзей. Они нисколько не сомневались что 
я достойно выступлю. Без помощи Гэрэлмы Юрьевны я бы точно не справилась. Я ее считаю высоко-
классным специалистом, который может такую «конфетку» сделать из скучного казалось бы методиче-
ского материала. Татьяна Батуевна, которая всегда могла найти нужные слова в минуты моих сомнений. 
Здорово, когда есть друзья- коллеги! 
-Как Вас поддерживали родные? 
-Если честно, я родным не сообщала, что участвую в конкурсе. Родители считают, что я много времени 
уделяю школе. Собственные дети тоже узнали лишь по факту. Они все рады за меня, гордятся этим, мне 
этого достаточно. Много слов благодарности и восхищения приходило от родителей моих учеников, 
выпускников. Это свидетельствует, что они меня уважают. А то что выпускники помнят - это лучшее в 
моей работе учителя 
-Спасибо Вам за интервью. Успехов Вам в Вашей нелегкой работе! 

Интервьюер Ламажапова Сарюна 
 
 
 
 

ЛАУРЕАТ РЕСПУБЛИКАНСКОГО КОНКУРСА «ВОСПИТАТЬ ЧЕЛОВЕКА-2020» 
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 ФОТОКОНКУРС «УРОЖАЙ—2020» 
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Павлуцкая Ксения, 2в 
Цыденов Алдар, 2в 

Макарова Злата, 2в 

Цыремпилов 

Амгалан,  

5в 

Бубеева Номина, 8б 

Будаева Лия, 3б 

Батуев  Мэргэн, 2в 

Мамонова 

Настя, 3в 
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